



#ASPIRANTESACONSEJEROS

Obtienen alto puntaje entre concursantes

508

ASPIRANTES REALIZARON EL EXAMEN.

ARMANDO OCAMPO, RANMSES ARTURO RUIZ Y BERTHA MARÍA ALCALDE, ENTRE LOS FINALISTAS

REDACCIÓN
TWS@ELHERALDODEMEXICO.COM

102

HOMBRES PASAN A SIGUIENTE FASE.

Entre los finalistas a consejeros del Instituto Nacional Electoral destacan las calificaciones de Armando Ocampo Zambrano, Ranmses Arturo Ruiz Cazares y Bertha María Alcalde Luján.

De acuerdo con el Comité Técnico de Evaluación, Ocampo Zambrano alcanzó 78 aciertos; Ruiz Cazares, 77 y Alcalde, 74.

Ocampo Zambrano se desempeña como subprocurador Fiscal Federal de Amparos en la Procuraduría Fiscal de la Federación, de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

Es el encargado de representar y defender el interés de la Federación en todo tipo de controversias ante la Corte y demás organismos autónomos, entre ellos, el INE y el TEPJE.

Tiene una trayectoria de 23 años en la defensa legal en materia fiscal, presupuestal, amparo, administrativa, civil y gubernamental, destacándose hoy en el servicio público.

Ranmses Arturo Ruiz Cazares es subprocurador Fiscal Federal de Asuntos Financieros de la Procuraduría Fiscal de la Federación, desde 2022.

De diciembre de 2018, a enero de 2022, fungió como director de Análisis en la Unidad de Inteligencia Financiera de Hacienda, en donde coordinó



Este viernes, el Comité explicará la metodología de aplicación del examen.

COMUNICADO DEL COMITÉ TÉCNICO EVALUADOR



SIGUE. Bertha María Alcalde es una de las finalistas.

CONTINÚA PROCESO

- 1 El Comité Técnico Evaluador continuará con las entrevistas a los finalistas.
- 2 El Comité formará las quintetas que serán enviadas a la Cámara de Diputados.

investigaciones contra el crimen organizado como la Operación *Agave Azul*, logrando el bloqueo de mil 388 sujetos por más de mil millones de pesos, y la Operación *Zócalo*, generando el bloqueo de tres mil 36 sujetos, por 475 millones de pesos.

Bertha María Alcalde es hermana de la actual secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde.

De 2007 a 2015 trabajó en torno a la Reforma del Sistema de Justicia Penal y a partir de 2015 se desempeñó como abogada litigante, docente, y asesora en temas de reorganización, diseño institucional y evaluación de instituciones de seguridad y justicia penal.

De diciembre de 2018 a noviembre de 2020 trabajó en la Secretaría de Seguridad, primero como abogada general y luego como jefa de oficina. ●